

Maratónico desorden

♦ **KAROL ESPINOZA ULLOA**
kespinoza@lateja.co.cr

La edición número doce de la Maratón Internacional realizada ayer en San José, será recordada por el desorden que reinó.

La primera polémica se dio con el cambio de hora. La carrera estaba programada para que se iniciara al mediodía pero el viernes la Dirección de Tránsito informó que la prueba se debía correr a las 6 a. m.

Después de esto, la organización dijo el sábado que la competencia arrancarían a las 10 a.m, pero lo fue haciendo ayer a las 11:12 a.m.

Una de las situaciones más delicadas se dio a eso de las 12:20 p.m, cuando oficiales del tránsito levantaron la restricción vehicular y dejaron que los carros transitaran a pesar de que los atletas seguían corriendo.

“Hasta donde tengo entendido y según me lo dijeron varios oficiales, fue una orden directa de Ger-

mán Marín, director del tránsito, que les ordenó que se fueran y dejaron a la mano de Dios a los corredores en la calle. Esto ya no va en contra de la organización de la Maratón sino en contra de la ciudadanía, fue una falta de respeto”, dijo Guillermo Sáenz, del Comité Organizador de la competencia.

Ganadores. El tico Roy Vargas ganó la media maratón con un tiempo de una hora y trece minutos. El segundo puesto fue para Johnny Loria con 1:13:26, mientras que César Lizano fue tercero con 1:14:46.

En mujeres la vencedora, y sobrada, fue la keniana Catherine Ndereba con un tiempo de 1:22:21, mientras que Gabriela Traña ingresó de segunda con un tiempo de 1:26:32.

Mientras tanto, la gran maratón fue ganada por el mexicano Gerardo Morales con un crono de 2:33:27.



ALONSO TENORIO

Los atletas corrieron peligro por culpa del tránsito.



ALONSO TENORIO

La pequeña Monserrat, de 5 años, corrió con su papá Marco Carrera.



ALONSO TENORIO

La keniana Catherine Ndereba apenas entró en calor.



ALONSO TENORIO

Ángel Benavides se apuntó e hizo su marca acostumbrada: Hora doce...



ALONSO TENORIO

La competencia de patines fue muy llamativa.

CREO QUE...



MARIANELA LEIVA
GUADALUPE

“Lástima que se la pelaran con la organización, salieron tarde”



ÁLVARO SOLÍS
SANTA ANA

“Estuvo mal hecho el cambio de hora, la organización no avisó a tiempo”